

# Содержание/Contents

## Комментарии

- 4 А.В. Башарин  
О последствиях различия во взглядах публично-правовых образований на градостроительное развитие территории  
Комментарий к апелляционному определению Судебной коллегии по административным делам ВС РФ от 26 февраля 2020 года № 66-АПА19-13
- 19 Е.А. Борисова  
Последовательность исчерпания способов обжалования судебных актов в арбитражном процессе  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 20 января 2022 года № 309-ЭС21-17318

## Дайджесты

- 30 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за июль 2022 года
- 48 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за июнь — июль 2022 года
- 53 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального права за июнь — июль 2022 года

## Свободная трибуна

- 55 А.В. Сафьянников  
Обезличенные данные: есть ли будущее в России?
- 75 Д.Х. Валеев  
«Вторая с половиной» кассация, или Экстраординарный способ затянуть рассмотрение дела

## *Conditio iuris*

- 86 А.Я. Быстров  
Алеаторная природа сделок на разницу
- 122 Н.В. Резанов  
Односторонние сделки: общие принципы правового регулирования (часть 1)

## Судебная практика

- 140 П.А. Правящий  
Обеспечительная передача титула, не предусмотренная законом: исследование практики арбитражных судов

## Case Comments

- 4     Aleksei Basharin  
On the Consequences of the Difference in Views of Public Law Entities on Urban Development of the Territory  
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Administrative Disputes of the RF SC No. 66-АПА19-13, 26 February 2020
- 19    Elena Borisova  
Sequence of Exhaustion of Means of Appeal against Judicial Acts in Arbitration Proceedings  
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 309-ЭС21-17318, 20 January 2022

## Digests

- 30    Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for July 2022
- 48    Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court on Tax Law for June — July 2022
- 53    Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure for June — July 2022

## Articles

- 55    Artem Safyannikov  
Depersonalised Data: Is There a Future for Russia?
- 75    Damir Valeev  
The ‘Second and a Half’ of the Cassation, or An Extraordinary Way to Delay Consideration of the Case

## *Conditio iuris*

- 86    Arseniy Bystrov  
The Aleatoric Nature of Transactions for Difference
- 122   Nikita Rezanov  
Unilateral Transactions: General Principles of Legal Regulation (Part 1)

## Court Practice

- 140   Pavel Praviaschii  
Security Transfer of Title Not Provided for by Law: A Study of Arbitrazh Court Practice